

Polres Bima Kota Polda NTB Tingkatkan Patroli Menjelang Pilkada Serentak

Syafruddin Adi - KOTABIMA.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 8, 2024 - 08:14



Kota Bima, NTB - Dalam rangka mengantisipasi gangguan keamanan menjelang Pilkada Serentak 2024, Polres Bima Kota Polda NTB meningkatkan intensitas kegiatan patroli. Satuan Samapta (Sat Samapta) terus melaksanakan patroli pada sore dan malam hari dengan tujuan utama mencegah tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta melakukan razia

senjata tajam dan obat-obatan terlarang.

Patroli ini dipimpin oleh Kbo Sat Samapta Aipda S David M, dengan dukungan dari Personel Piket, pada Rabu (07/08/2024)

Kegiatan patroli melibatkan mobiling dan patroli sambang ke berbagai lokasi strategis seperti SPBU, objek wisata, dan pemukiman di sekitar wilayah hukum Polres Bima Kota. Sasaran utama patroli ini meliputi jalur-jalur utama seperti Jalan Soekarno Hatta, Jalan Gajah Mada, Jalan Lintas Bima – Sumbawa, dan Jalan Lintas Bima - Sape, serta lokasi keramaian lainnya yang rentan terhadap gangguan kamtibmas.

Selain melakukan patroli, personil Sat Samapta juga aktif memberikan himbauan kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas, terutama tindak pidana 3C. Hal ini dilakukan sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024.

Kapolres Bima Kota AKBP Yudha Pranata, S.I.K., S.H melalui P.s Kasubseksi Pidm Sie Humas Aipda Nasrun menegaskan pentingnya kerjasama dengan masyarakat dalam melaporkan kejadian mencurigakan atau tindak pidana melalui nomor darurat 110 atau kantor polisi terdekat. Kegiatan patroli ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat di wilayah hukum Polres Bima Kota.

Dengan demikian, Polres Bima Kota siap untuk terus mengintensifkan patroli dan kegiatan pengamanan guna memastikan terciptanya Pilkada Serentak 2024 yang aman dan damai bagi semua pihak. (Adb)